

# Frühjahrsausfahrt

Gen Osten durch das Filstal und dann links ab über zwei der Kaiserberge auf der Straße der Staufer in das Tal der Lauter führt uns zunächst unser Weg. Weiter nach Lauterstein und rechts ab durch das romantische Roggental tangieren wir Eybach, bevor es wieder hinauf geht auf die Hochfläche der Ostalb, die bei Steinheim **Albuch** genannt wird. Kurz vor dem Wental treffen wir abermals auf die Straße der Staufer, der wir rechts ab bis Königsbronn folgen. In Neresheim - weltbekannt durch sein Kloster - schwenken wir nach Norden ab und umrunden quasi das **Härtsfeld**, und schlagen von Bopfingen einen großen Bogen nach Ellwangen (Tankstopp).

Auf dem Rückweg kennt man zunächst noch Adelmansfelden und das Bühlertal. Anschließend sind die Straßen nur noch als dünne Linien auf der Karte zu finden. Der eine oder andere kennt dann wieder Eschach und Ruppertshofen. Über Alfdorf, Walkersbach und Weitmars strebt unsere Tour ihrem Ende in Urbach entgegen.

Streckenlänge: Deizisau ➡ Urbach ca. 265 km

Termin: Sonntag, 23. April 2017 (AUSGEFALLEN wegen schlechten Wetter)

Ersatztermin: Sonntag, 11. Juni 2017

Anmelden bis: 08.06.2017

Abfahrt: 9:30 Uhr an der Shell-Tankstelle in Deizisau  
(GPS 48.714834, 9.377559)

Anmeldung bei Martin